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Asaja denunció la
‘falta de previsión’ 

Redacción

La Asociación Agraria
Jóvenes Agricultores cree que
muchos de los daños produci-
dos en explotaciones agrarias,
que han vuelto a inundarse co-
mo ya sucedió hace un año,
son consecuencia de “la falta
de previsión” de la Confedera-
ción Hidrográfica del Guadiana
(CHG) por no proceder a la lim-
pieza y regularización de cau-
ces de ríos y arroyos, cuya su-
ciedad ha contribuido a agra-
var los efectos de las lluvias.
Además, denuncia que la Con-
federación no procediera a un
desembalse de agua controla-
do y avisado en los pantanos
en los días previos a las preci-
pitaciones, previstas por la
Agencia Estatal de Meteorolo-
gía. Por ello, instan a la CHG a
adoptar medidas urgentes pa-
ra que esta situación no se
vuelva a producir.

Las lluvias han dañado
numerosas hectáreas de cere-
al, olivar y viñedo, principal-
mente en las comarcas del
Campo de Montiel, Campo de
Calatrava y el sur de Ciudad
Real, donde hay localidades
muy afectadas. Muchas parce-
las de cereal se han anegado,
estando recién sembradas, lo
que va a suponer grandes pér-
didas. Además, retrasará la
siembra en otras parcelas. En
cuanto al olivar las lluvias e in-
undaciones han motivado el re-
traso de la recolección de la
aceituna, teniendo que esperar

ahora a que los agricultores
puedan acceder a estas zonas
y con el riesgo de que el fruto
caiga al suelo antes de ser re-
cogido. También hay muchas
zonas de viñedo anegadas, lo
que afectará a su producción
final. Otro de los daños causa-
dos por las fuertes lluvias e in-
undaciones ha sido el deterio-
ro de los caminos rurales, fun-
damentales para acceder en
buenas condiciones a las fincas
y explotaciones. Incluso las in-
undaciones y riadas pusieron
en peligro vidas humanas.

Los agricultores mues-
tran su indignación y señalan
que es “una vergüenza” lo que
está pasando, pues, igual que
el año pasado, nadie se hace
cargo de los cuantiosos daños
provocados por las lluvias, en
ocasiones valorados en miles
de euros.

Además, son ellos los
que tienen que afrontar, sin co-
rresponderles, los trabajos de
recuperación de los terrenos,
como reconstrucción de puen-
tes o cauces. Además se mues-
tran muy contrariados ante la
teoría de que la limpieza de los
cauces de ríos y arroyos provo-
caría aún más destrozos, afir-
mando que “ha quedado muy
claro que no es así”.

Ante esta situación,
ASAJA advierte que seguirá de-
mandando a la Administración
que compense a los agriculto-
res afectados por las inunda-
ciones y riadas.

LLueve sobre
mojado en la
ciudad membrillata

Redacción

Los efectos de los más
de 120 litros por metro cua-
drado caídos en Membrilla en
lo que llevamos de diciembre,
63 de ellos tan solo en un día,
el 7 de diciembre, comienzan
a ser visibles en los campos,
río, arroyos y cañadas de
nuestro término municipal co-
mo en el resto de la provin-
cia.

El panorama es prácti-
camente el mismo que el del
invierno pasado, pero ahora
los niveles de agua están más
altos que cuando se iniciaron
las lluvias a mediados de di-
ciembre de 2009 y por ello la
Cañada de Montiel y la Caña-
da Vieja han empezado a co-
rrer llegando sus aportes de
agua hasta el Azuer por el ca-

mino del Rezuelo.
Los márgenes del río se

encuentran anegados a pesar
de que el pantano de Puerto
Vallehermoso ha podido rete-
ner parte del agua caída abun-
dantemente en la zona del na-
cimiento al disponer de mar-
gen de carga porque no había
dejado de desembalsar y se
encontraba al 75 % de su ca-
pacidad.

La intensidad de las llu-
vias que puedan caer en las
próximas semanas marcarán
los daños que puedan produ-
cirse en el futuro. Un nuevo
motivo para que la Confede-
ración acelere los trámites pa-
ra elaborar y aprobar el pro-
yecto de acondicionamiento
del río Azuer que anunció el
pasado mes de septiembre.

Más de 6 millones de
euros para el 2011

Redacción

El pleno del Ayuntamiento
de Membrilla aprobó inicialmen-
te los presupuestos para el ejer-
cicio económico 2011, cuyo im-
porte asciende a 6.600.000,00
euros.

Una vez aparezca el anun-
cio en el boletín oficial de la pro-
vincia se expondrá al público,
por 15 días, durante los cuales los
interesados podrán examinarlos y
presentar reclamaciones ante el
Pleno.

Importante recorte en los
gastos navideños

El Ayuntamiento de Mem-
brilla ha tenido que utilizar la ima-
ginación y creatividad para orga-
nizar la programación de Navidad
de este año contando con la co-
laboración tanto de las asocia-
ciones y grupos locales, como de
los trabajadores y voluntarios del
Centro Juvenil y Centro de Servi-
cios Sociales. Gracias a todos, el
Ayuntamiento ahorrará un 40%
en gastos, de la partida de fes-
tejos con respecto al año anterior.

El motivo de este impor-
tante recorte, es debido, a que
este año, además de la mala si-
tuación económica general, el

Ayuntamiento debe hacer frente
al pago de una sanción de más
de 90.000 € impuesta por senten-
cia judicial como indemnización
a un trabajador que estaba en la
plantilla en la anterior legislatura.

A pesar de los recortes no
faltarán las actividades de todo ti-
po con especial dedicación a la
infancia y juventud, conciertos,
actividades deportivas, concursos
de belenes, escaparates, dulces y
postres, teatro para toda la fa-
milia, viajes, cursos y talleres pa-
ra mayores, pregón de Navidad,
celebración del fin de año y ca-
balgata de Reyes.

La consejera de Educación,
Ciencia y Cultura visitó el
Colegio San José de Calasanz

Redacción

La consejera de Educa-
ción, Ciencia y Cultura, María Án-
geles García, afirmó el pasado 8
de noviembre cuando todavía se-
guía al frente del cargo que el
Gobierno regional quiere que to-
dos los centros educativos cuen-
ten con instalaciones deportivas
cubiertas, un objetivo que reco-
ge el Plan regional de Infraes-
tructuras Deportivas 2006-2010
“y que estamos a punto de con-
seguir”.

García hizo estas declara-
ciones durante su visita al pabe-
llón que se ha construido en el
Colegio de Educación Infantil y
Primaria San José de Calasanz de
Membrilla (Ciudad Real) que ha
supuesto una inversión de
600.000 euros, aportados ínte-
gramente por la Consejería.

La consejera señaló que se

trata de una infraestructura muy
importante de la que se benefi-
ciarán no solo los escolares, en
horario lectivo, sino también los
vecinos de la localidad, que tam-
bién podrán hacer uso de ella.

Según explicó, en la pro-
vincia de Ciudad Real se van
construir 16 pabellones en cen-
tros educativos, de los que ya es-
tán en marcha o en ejecución
12 de ellos, por un importe su-
perior a los 3 millones de euros.

“Como ven, a pesar de la
situación económica, desde el
Gobierno de Castilla-La Mancha
seguimos invirtiendo en educa-
ción porque creemos que es el
mejor camino para el progreso y
el futuro”, dijo.

En este sentido, explicó
que el nuevo pabellón polidepor-
tivo del colegio es también una
de las grandes ampliaciones que

se han realizado en estos 10
años de transferencias educati-
vas en toda la región. “Hemos
construido 245 centros y hemos
realizado 559 ampliaciones como
ésta, con una inversión que su-
pera los 1.000 millones de eu-
ros”, confirmó.

La consejera aprovechó
también esta visita para anunciar
la puesta en marcha de un co-
medor escolar en el Centro, que
estará en funcionamiento antes
de que finalice el curso, y así se
lo comunicó a los padres y ma-
dres y al equipo docente.

La titular de Educación,
Ciencia y Cultura estuvo acompa-
ñada por el director del Colegio,
Victoriano Márquez; el alcalde de
la localidad, Eugenio Elipe, y la
delegada provincial de Educa-
ción, Ciencia y Cultura, Valle
Fuentes.
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